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 Et maintenant, bien des fois nous nous inquiétons plus de notre corps 
que de notre âme.
 Par exemple, nous nourrissons notre corps de nourriture littérale ; mais 
notre esprit et notre âme ne peuvent pas être nourris de pain, de viande ou 
d’autres choses.
 « L’homme ne vivra pas de pain seulement, mais de toute Parole qui 
sort de la bouche de Dieu. » La Parole de Dieu, c’est la nourriture pour 
l’âme de l’être humain. Si elle ne reçoit pas cette Nourriture, la personne 
meurt spirituellement : petit à petit, elle tombe malade spirituellement, elle 
perd la foi en Dieu et les choses divines ; et, avant qu’elle n’ait le temps 
de s’en rendre compte, elle dit : « Moi, je ne crois pas en Dieu, je ne sais 
pas s’Il existe ou pas. » Pourquoi ? Parce qu’elle ne s’est pas nourrie de la 
Parole de Dieu, qui est celle qui contient ces Vitamines, cette Nourriture, 
pour que la personne ait cette foi en Dieu ; parce que « la foi vient de la 
Parole de Dieu qu’on entend1. »
 Une personne qui n’entend pas et qui ne lit pas la Parole de Dieu, sa foi 
est morte, sa foi meurt.
 Avec la Parole de Dieu vient la foi ; sans la Parole, alors, s’en va la foi 
(le peu que la personne puisse en avoir).

LES DAMES ET LES MINISTRES LUTTENT POUR LA 
NOURRITURE SPIRITUELLE QU’APPORTE L’ANGE DE DIEU 
ENVOYÉ POUR CONDUIRE SON PEUPLE
Dr. William Soto Santiago
Mercredi 4 mars 2009
Torreón, Coahuila, Mexique
 Il est la Parole, le Logos. Quand nous mangeons la Parole en croyant 
en Lui, nous mangeons Christ — en termes spirituels — comme Nourriture 
1      Romains 10:17 (version Segond 21) 
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pour notre âme.
 Par exemple (pour l’âge…, différents âges…), pour un âge passé (le 
quatrième ou le cinquième âge), la nourriture spirituelle peut être représentée 
par des lapins ; pour un autre âge, elle peut être représentée par des poules ; 
tout cela, c’est très bon ; mais, pour ce temps de la fin, elle est représentée 
par des écureuils, qui ont été créés par Dieu et qui ont été chassés et qui ont 
été utilisés comme nourriture.
 Chaque chose, chaque étape, et la nourriture de chaque étape, c’est 
représenté par quelque chose. Et si ça sonne bizarre pour quelqu’un que ce 
soit représenté comme ça, bon : et quand vous vous asseyez à table à midi 
ou le soir, n’y place-t-on pas un morceau de poule ou de chevreau ou de 
bœuf ? Par conséquent, ces choses physiques préfigurent de la nourriture 
spirituelle. Aussi simple que cela.
 Donc, étant donné que notre âge est aussi représenté par un Âge 
d’Aigle, les croyants sont représentés par des aigles (voyez ?) ; alors, la 
nourriture pour les aigles est représentée par des écureuils créés par Dieu, 
des écureuils mangeables.

CE QUE NOUS AVONS VU ET ENTENDU
Dr. William Soto Santiago
Dimanche 14 juillet 1974
Venezuela
 Et si…, les choses qui me sont révélées de la part du Seigneur, si j’essaie 
de les garder pour moi et de ne pas vous les faire connaître, alors moi je 
prends le Pain des enfants, et moi je le mange tout, et je laisse les enfants 
mourir de faim ; parce que nous sommes comme une famille.
 Et le prophète dit : « Le pasteur est le maître de la maison. » C’est 
pourquoi il est dit que le Seigneur a établi le maître de la maison pour qu’il 
donne la Nourriture nécessaire à Ses enfants ; et heureux ce serviteur, que 
son Maître, à Son arrivée, trouvera faisant ainsi : nourrissant tous, dans la 
Maison, de la Parole de Dieu.
 Si moi je prenais le Pain qui correspond à toute cette Famille, à toute 
cette Maison, si moi je le prenais juste pour moi, moi seul serais grassouillet 
spirituellement et vous tout maigre, plein d’anémie spirituelle et sans état 
d’esprit pour servir le Seigneur ; et, quand le moment de la transformation 
et de l’enlèvement arriverait, alors vous ne seriez pas préparé.
 Mais il y a une sentence aussi pour tous ceux que leur Maître, à Son 
arrivée, ne trouvera pas faisant comme ils devaient faire ; il y a une sentence. 
Il est dit : « Et Il leur donnera leur part avec les hypocrites, et c’est là qu’il 
y aura des pleurs et des grincements de dents2. »
 C’est-à-dire qu’il y a une bénédiction pour celui qui nourrit Sa Famille 
2  Saint Matthieu 24:48-51
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de toute la Parole pour l’heure, mais il y a aussi une Parole de jugement pour 
celui qui ne veut pas donner toute la Parole dans Sa Maison à l’assemblée, 
aux enfants de Dieu ; parce que, quand les enfants de Dieu ne reçoivent pas 
toute la nourriture nécessaire, ils ne peuvent pas grandir. Et nous grandissons 
spirituellement, jusqu’à parvenir à la stature d’un homme parfait. 
 […]
 Par conséquent, en ce temps-ci, comme aux temps des apôtres, 
nous commençons une nouvelle dispensation. Il leur a été donné le 
commencement d’une nouvelle dispensation et, pour eux, c’était dur : ils 
ont eu des persécutions et des épreuves de tous côtés.
 Et vous croyez que, pour nous, ce ne sera pas dur ? Oui, ce sera dur 
aussi, parce que le commencement d’une nouvelle dispensation rencontre 
toujours la dispensation qui est déjà passée.
 […]
 Le prophète dit : « Nous faisons un changement de dispensation. » Là 
vous l’avez, un changement de dispensation.
 Maintenant, quand une dispensation s’est terminée et qu’une autre 
commence, cette dispensation qui commence ne méprise pas cette 
dispensation qui s’est terminée ; non, monsieur. C’est le même plan qui a 
commencé dans la première dispensation, qui continue à se développer dans 
la deuxième et qui continue à se développer dans la troisième, jusqu’à ce 
que le Plan que Dieu a parvienne à la perfection totale ; parce que Dieu est 
rendu parfait en trois.
 Et le Plan de Dieu était fixé pour être réalisé dans trois dispensations : 
commençant par la Loi et continuant dans la Grâce, jusqu’à arriver à cette 
troisième dispensation, où nous en sommes dans la Réclamation.
 […]
 Par conséquent, sachant que nous sommes dans cette heure finale et 
que l’enlèvement attend la Fiancée, bien des fois nous pensons et disons 
que nous attendons que le Seigneur nous emmène ; alors que ce qui arrive 
réellement, c’est que le Seigneur nous attend, que nous parvenions à la 
perfection, pour qu’Il nous emmène.
 […]
 Sachez que le diable essaie d’utiliser celui qui se laisse utiliser par lui. 
Et même si un élu, que ce soit un frère de l’assemblée, ou un pasteur, ou un 
ministre, ou qui que ce soit, s’il se laisse utiliser, le diable va l’utiliser.
 Et le diable essaiera toujours d’utiliser celui qui se laissera utiliser. Pour 
quoi faire ? Pour interrompre le Plan de Dieu, pour empêcher que ce qui doit 
être fait ne soit fait et que le peuple ne connaisse ce qu’il doit connaître ; 
parce que la Fiancée doit connaître toute la Parole de Dieu.
 […]
 Un jour, nous partirons d’ici ; et quand nous partirons d’ici, alors nous 



- 4 -

allons voir comme il était nécessaire qu’on nous prêche toute la Parole de 
Dieu. Et nous verrons aussi que, si nous avons dû être quelques années ici, 
c’était parce qu’on ne nous avait pas prêché tout ce dont nous avions besoin.
 Peut-être… Ici, nous allons tous nous faire porter le chapeau, nous 
nous faisons tous porter le chapeau ; parce que la Fiancée, si Elle n’est 
pas préparée pour l’enlèvement, Elle ne part pas. Et si la Fiancée n’est pas 
préparée, c’est parce qu’on ne lui a pas prêché ce qu’on devait lui prêcher. 
Et si on ne le lui a pas prêché, c’est parce que la Fiancée n’a pas crié à Dieu 
pour que Dieu donne ce qu’Il doit donner.
 Par conséquent, comme ça, nous portons tous le chapeau ; tant 
l’assemblée que les ministres. Alors, les assemblées, parce qu’elles n’ont 
pas crié au Seigneur avec désespoir pour qu’Il nous donne ce qui nous 
manque, alors le Seigneur n’a pas pu donner à Ses ministres ce qu’Il devait 
leur donner. Et si quelqu’un en savait quelque chose, il restait muet, de peur 
que, en le disant, les gens, en n’étant pas préparés, alors, ne soient achoppés 
et ne partent.
 Mais nous sommes déjà arrivés à un moment où Dieu a commencé à 
révéler à Son peuple tout ce qu’Il veut révéler. Il a commencé et va continuer.
 Par conséquent, vous, soyez préparé. Ne vous achoppez à rien. Criez 
au Seigneur, priez le Seigneur, pour que vous soyez préparé ; et priez le 
Seigneur pour que le Seigneur continue à nous donner tout ce qu’Il veut 
nous donner.
 Parce qu’Il va nous donner tout ce dont nous avons besoin ; et tout 
sera tellement simple que nous nous en émerveillerons, comme jusqu’à 
maintenant nous nous sommes émerveillés des choses que Dieu nous a déjà 
données. Tout est tellement et tellement simple.
 La Fiancée a besoin de connaître tout ce qui a été révélé. La Fiancée 
connaîtra comment entrer en contact avec l’autre dimension, la Fiancée 
connaîtra tous ces secrets.
 La Fiancée connaîtra le secret de comment passer dans l’autre 
dimension. La Fiancée connaîtra le secret de comment parler la Parole et 
que la Parole s’accomplisse.
 La Fiancée connaîtra tous ces secrets de comment dire à cet arbre : 
« Transporte-toi d’ici là », et il se transportera. La Fiancée connaîtra tous 
ces secrets, parce qu’ils sont tous révélés dans le Message de l’heure.
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